

農のニュース  
に  
くを過じた  
は迫力があ

る。春の野に放された奔馬はかつての豊かな福島そのものだらう。九年前の三月に起きた福島原発事故はこの土地から多くのものを奪つた。自然であり生活であり平穏なもので、決して奪つてはならないものを奪い取つた。放された奔馬は失われた土地のいのちである。この春の野はもうかつての自然ではない。幻の奔馬の躍動する四肢は文明の愚かさを告発してどこまでも美しい。

本書は、著者の第十五歌集である。波瀬國芳は福島の郷土を詠い、東日本を襲つた本を書いた。地を痛めてい公さんが築いた。花活け赤飯と迎への準石垣地震に

田枝返す夫を案眞ぶりは妻で頭が下がりやんどの寂しも夫

を寄り添い続けた波瀬はさよならの声を聞けないまま妻を送らねばならなかつた。哀切とは、ころの重さの謂いなのだとふいに胸を衝かれた。

・来ん春も訪いたきものを滝桜共に訪いたし君在りてこそ被曝禍の中で妻を失つた波瀬には歌だけが残された。詠い続けてほしい。黒蝶もまた彼岸をめざすのだ。疾駆する車内で



・息子を育てながら、地の物理學的研究長く重ねてきた作者の第三歌集。職場環境や自身の闘病など逆境とも言える状況で紡がれた一首一首には、虚飾のない率直な文體の奥にさりげなく疊まれた濃密な時間や感情があり、一冊を読み通すと、その意的的な生が質感と重量感を伴つて頭ち上がる。

・研究者になれぬとわれが芯は強く語彙も豊かで、鳥も多く渠ませてある。

・力」があった。それをもつてしても、中年の女性である作者には超え難い「研究者の壁」があり出向、働きながら

・森川多佳子

・セッターなりき書かれたひたむきな「努力」が、この人に会う必要はない。この人に会う必要はない。

・吉村久子歌集

・歌集紹介

・吉村久子歌集

・阿部幸子歌集

・吉村久子歌集

・阿部幸子歌集

・吉村久子歌集

・吉村久子歌集